

Coordinación General
Secretaría Ejecutiva de la Junta Directiva de los Consejos Ciudadanos
Puebla, Pue., a 28 de octubre de 2015

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DEL CONSEJO CIUDADANO DEL CENTRO HISTÓRICO Y PATRIMONIO EDIFICADO

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las 9:00 hora del día 28 de octubre del año 2015, en la Sala de Juntas "B" del IMPLAN, cita en la 8 Oriente, interior del Paseo de San Francisco, Barrio del Alto, Puebla, Pue.; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, II y III, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas:

CONSEJEROS CIUDADANOS

| NOMBRE | CARGO |
|--|--|
| Dr. Moisés Morales Arizmendi | Consejero Presidente |
| Arq. J. Eduardo Pérez y Peredo | Consejero Secretario |
| M. Arq. María de los Dolores Dib y Álvarez | Consejera Vocal de Vigilancia |
| M. Arq. Carmina Fernández de Lara | Suplente del Dr. Moisés Morales Arizmendi |
| Arq. Enrique Alejandro López Chávez | Suplente de la M. Arq. Ma. Dolores Dib Álvarez |
| Ing. Víctor Manuel Canarios Silva | Consejero |
| Arq. Ambrosio Guzmán Álvarez | Consejero |
| M. Arq. Judith Altieri Ramírez | Suplente de la Dra. Elvia C. Sánchez de la Barquera A. |
| Ing. Héctor Munive Velázquez | Consejero |
| M. Arq. Marco Antonio Fernández Casas | Consejero |
| Dra. Rosalva Loreto López | Consejera |
| M. Arq. Lina Marcela Tenorio Téllez | Consejera |
| M. Arq. Ma. Del Rocío Furlong Salgado | Consejera |
| FUNCIONARIOS | |
| M. Arq. Roció Margarita Carrasco Torres | Representante de la Gerencia del Centro Histórico y Patrimonio Cultural. |
| C. Jaime A. Auriolos Barroeta | Secretario Ejecutivo de los Consejos Ciudadanos |

Sesión ordinaria del Consejo Ciudadano del Centro Histórico y Patrimonio Edificado del mes de octubre bajo el siguiente;

ORDEN DEL DÍA

- 1) Lista de asistencia, declaratoria de quórum y apertura de la sesión
- 2) Aprobación del acta de la sesión ordinaria del día 30 de septiembre de 2015
- 3) Lectura y aprobación del orden del día.
- 4) Informe de Resultados del Foro Ciudadano del Plan de Manejo del Centro Histórico de la ciudad de Puebla.
- 5) Informe de registro de Consejeros en las Comisiones del CCCHyPE
Informe de resultados de la primera reunión de trabajo de la Comisión de proyectos en proceso y por iniciar
- 6) Propuesta de la Mesa Temática del CCCHyPE para el Segundo Encuentro Nacional de Consejos Ciudadanos.
- 7) Comentarios de la Propuesta de Proyecto del Capítulo 8 del COREMUN
- 8) Avance del Proyecto Conjunto del CCCHyPE y el CC de Desarrollo Urbano relacionado a Imagen Urbana de la Avenida Juárez.
- 9) Asuntos Generales: Seguimiento a los Oficios emitidos por el CCCHyPE

10) Recapitulación de acuerdos.

1.- LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DE QUÓRUM, APERTURA DE LA SESIÓN.

Dr. Moisés Morales Arizmendi.- Da la bienvenida a los consejeros presentes en la sesión ordinaria correspondiente al 28 de octubre declarando iniciada la sesión. Presenta a. Secretario Ejecutivo de los Consejos Ciudadanos Mtro. Jaime A. Aurióles Barroeta, y con la representación del Dr. Sergio de la Luz Vergara Berdejo que se encuentra fuera del País la M. Arq. Rocío Margarita Carrasco Torres y a la Arq. Margarita Luna representante del IMPLAN. Inicia la sesión como Mesa de Trabajo mientras se establece el quórum necesario para la sesión.

2.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA 30 DE SEPTIEMBRE DE 2015

Dr. Moisés Morales Arizmendi.- Informa que en días pasados se envió vía electrónica el acta de la sesión ordinaria del 30 de septiembre, habiéndose realizado las observaciones recibidas, por lo que solicita al consejo se apruebe el acta para pasarla a firma.

El consejo aprueba por unanimidad el acta de la sesión extraordinaria del mes de septiembre.

3.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

Dr. Moisés Morales Arizmendi.- Informa al consejo que se envió el orden del día de la sesión y solicitando a los consejeros si hay algún punto que se quiera tratar en asuntos generales, que lo exponga para ser incluido.

M. Arq. María de los Dolores Dib Álvarez.- Hará unas invitaciones.

Se aprueba por unanimidad el orden del día.

4.- INFORME DE RESULTADOS DEL FORO CIUDADANO DEL PLAN DE MANEJO DEL CENTRO HISTÓRICO DE LA CIUDAD DE PUEBLA.

Dr. Moisés Morales Arizmendi.- Informa que el Foro se realizó en la Facultad de Arquitectura de la BUAP, en donde estuvieron participando varios de nuestros consejeros y de otros consejos ciudadanos, además los gremios de comerciantes del Centro Histórico, académicos de varias Universidades, teniendo una asistencia de cerca de 300 personas que expresaron sus opiniones, que para el Plan de Manejo es uno de los indicadores de la opinión ciudadana que enriquece la propuesta que se hará en el Plan de Manejo, no se esperaba esa convocatoria de asistentes y si se cumplió los objetivos ya que fueron los ciudadanos los que llegaron al Foro y opinaron; hubo conferencias magistrales, mesas de debates y talleres, en donde se expresó diversas opiniones, se destaca la participación de los comerciantes del centro histórico que van hacer llegar firmado por unos 500 comerciantes sus propuestas interesantes de cómo entienden ellos su centro histórico, presentando como se han cerrando comercios, presentaron fotos de comercios que han cerrado poco a poco y con esto esta desapareciendo comercios y restaurantes que fueron íconos de la ciudad y que han ido desapareciendo, es una preocupación de ellos de lo que está pasando por lo que harán llegar sus propuestas firmadas por su organización para ser incorporadas a la información del Consejo Ciudadano del Centro Histórico, a la conformación de la propuesta del Foro Ciudadano y al Plan de Manejo. Se muestra en pantalla varias fotos del desarrollo del foro. Invita al Consejo que si hubiera alguna pregunta o comentario se pueda expresar.

Arq. Ambrosio Guzmán Álvarez.- Comenta que se hubieron varios eventos simultáneamente todos ellos importantes por lo que se sugiere se programen de otra forma para tener mas participación.

Coordinación General
Secretaría Ejecutiva de la Junta Directiva de los Consejos Ciudadanos
Puebla, Pue., a 28 de octubre de 2015

Dr. Moisés Morales Arizmendi.- Comenta que si fueron varias actividades importantes simultaneas y como ejemplo comenta que el Alcalde asistiría a la inauguración del Foro, no pudiendo asistir ya que también inauguraba una actividad de la UNESCO en nuestra ciudad. Explica que hubo comentarios por ejemplo de la Dra. Natalia Sardá expresando que le agradó por el formato ágil con el que se desarrolló el Foro y la participación de los jóvenes, de los comerciantes, etc., ella es la coordinadora general del Segundo Encuentro Nacional de Consejos Ciudadanos.

Arq. J. Eduardo Pérez y Peredo.- Comenta que fueron varias actividades importantes que se desarrollaron la semana pasada, pero que el Consejo no fue informado ni tampoco se recibieron invitaciones, por lo que destaca la participación activa de varios miembros del Consejo que asistieron al Foro.

Solicita la palabra:

M. Arq. María de los Dolores Dib Álvarez.- Informando que ya existe quórum.

Dr. Moisés Morales Arizmendi.- Declara que habiendo quórum se establece la sesión ordinaria del Consejo.

5.- INFORME DE REGISTRO DE CONSEJEROS EN LAS COMISIONES DEL CCCHYPE

Dr. Moisés Morales Arizmendi.- Solicita al Arq. Pérez y Peredo informe del estado de la conformación de las comisiones.

Arq. J. Eduardo Pérez y Peredo.- Presenta en pantalla el listado de los miembros del consejo que se registraron para colaborar en las nuevas comisiones; en la gráfica se expone el nombre de la comisión y los nombres de los consejeros que la integran. Menciona que a todos los consejeros se les ha enviado el listado a sus correos, además están informados vía WhatsApp, reiterando la invitación para aquellos consejeros que no están en alguna comisión pueden registrarse enviándole su solicitud para ser incluido en la comisión que elijan para colaborar.

Solicita a los consejeros que le envíen su fotografía para que se inserte en el listado y en otros documentos para facilitar la identificación de cada uno de ellos.

Dra. Rosalva Loreto López.- Comenta que no ve en el listado de las comisiones la comisión a la que ella pertenece la Comisión de seguimiento con valor cultural, por lo que pregunta si ha desaparecido.

Arq. J. Eduardo Pérez y Peredo.- Le informa que no que esa comisión no desaparece, la Mesa Directiva determinó que esa comisión se integra en la Comisión de seguimiento de proyectos en proceso y por iniciar, para mayor registro y control de todas las comunicaciones hacia el exterior, por lo que los oficios que se emitan deberán salir desde la Presidencia del Consejo.

Dra. Rosalva Loreto López.- Hace dos propuestas: a) unir las dos comisiones, c) seguirá la comisión como ha estado trabajando.

Dr. Moisés Morales Arizmendi.- Explica a la Dra. Loreto que para ser más práctico y para no tener dos comisiones que van abordar los mismos temas de seguimientos de proyectos que se van a dar a conocer por las diferentes instancias, así como trabajará con la Gerencia del Centro Histórico y con el Gobierno del Estado, en el siguiente punto del orden del día dará a conocer lo que se ha platicado con el Dr. Sergio Vergara para que ya quede establecido la presencia del consejo ante los proyectos que vienen, se darán a conocer con tiempo para que no solamente se de nuestra opinión, sino que se dictaminará conjuntamente con la Gerencia para dar validez a estos proyectos, por lo que se consideró como Mesa Directiva unir estas dos comisiones tanto la de Bienes Culturales y la

Coordinación General
Secretaría Ejecutiva de la Junta Directiva de los Consejos Ciudadanos
Puebla, Pue., a 28 de octubre de 2015

de Seguimiento de proyectos, a nivel gobierno Estatal, Municipal y particulares. Reitera la invitación a los consejeros para que se sume a alguna comisión.

Arq. J. Eduardo Pérez y Peredo.- Informa que ya se han conformado todas las comisiones en las fechas establecidas y se enviará el listado de comisiones y de quienes las integran.

5 a.- INFORME DE RESULTADOS DE LA PRIMERA REUNIÓN DE TRABAJO DE LA COMISIÓN DE PROYECTOS EN PROCESO Y POR INICIAR

Dr. Moisés Morales Arizmendi.- Informa que se realizó en la oficina de la Gerencia del Centro Histórico el pasado 12 de octubre la primera reunión de la Comisión de proyectos en proceso y por iniciar, con la Gerencia del Centro Histórico, estando presentes la mayoría de los consejeros que integran la comisión. Se nos presentó dos proyectos, uno fue la Casa del Torno presentando la idea inicial de cómo van a dejar vacía esa casa en donde se piensa hacer un museo, también la demolición de la estructura de la torre que tiene una cimentación que no se demolerá para no causar algún problema estructural se retirará solamente a nivel de piso ahí la Dra. Loreto hizo varias propuestas arqueológica, histórica para poder reconstruir lo que queda de la Casa del Torno, Solicita a la Doctora que amplíe mas esa información que ya se ha recibido; se comento del proyecto del Parián de cómo se va a rehabilitar.

Dra. Rosalva Loreto López.- Lo que ella envió es una propuesta explicando todo un proyecto de aspecto hidráulico que existió como por ejemplo una antigua acequia y de cómo funcionaba.

Dr. Moisés Morales Arizmendi.- Esta propuesta fue retomada por la Gerencia del Centro Histórico e informa que el día de ayer la Mesa Directiva se reunió con el Dr. Vergara, cuyos resultados los explicará en el siguiente comentario.

Continua informando que presentaron otro proyecto que va desde Villa Flora hasta donde está el área de las chalupas en el Paseo de San Francisco, y lo que se presentó una descripción de cómo se fue demoliendo esa zona, se presento presuntuosamente por el proyectista que se ufana de haber demolido, hubo una molestia generalizada de los consejeros de la comisión con expresiones muy fuertes, de ahí vino el reclamo de la Gerencia donde expresó ese malestar telefónicamente. El día de ayer nos reunimos con el Dr. Vergara y se acordó nuevamente abrir los proyectos aceptando el Dr. Vergara la crítica de parte del Consejo y la poca presencia ética de este constructor causó molestia y así le fue expresado reiterando esta posición ante el Dr. Vergara. En esta reunión estuvieron presentes la M. Arq. María de los Dolores Dib y el Arq. Pérez y Peredo, acordándose que en el Plan de Manejo el Consejo del Centro Histórico además de tener opinión también dictamine los proyectos, para lograr un dictamen de viabilidad con la participación real de profesionales que estamos aquí presentes; también se acordó que los proyectos se presentarán a la comisión antes de que se inicien las obras, estableciéndose que se agendará para el mes de noviembre una nueva reunión con la comisión para avanzar en esta opinión y dictamen de los proyectos.

Dra. Rosalva Loreto López.- Comenta que en esta primera reunión se debió tratar también que los proyectos deberán estar apegados a la Ley Federal de Monumentos, el problema no es que el constructor consiga las licencias o permisos, el problema está en el INAH, sugiriendo que el Consejo haga una llamada de atención sobre ética al INAH, que sepan que estamos pendientes a las violaciones sistemáticas a la Ley Federal de Monumentos.

Dr. Moisés Morales Arizmendi.- Interviene para presentar a la M. Arq. Roció Margarita Carrasco Torres que viene en representación de la Gerencia del Centro Histórico, solicitándole que haga llegar estas propuestas al Dr. Vergara como responsable de la Gerencia.

*Coordinación General
Secretaría Ejecutiva de la Junta Directiva de los Consejos Ciudadanos*

Puebla, Pue., a 28 de octubre de 2015

M. Arq. María de los Dolores Dib y Álvarez.- Comenta que con respecto a esta primera reunión que tuvimos se le pregunto al Arquitecto que presento el proyecto del Hotel de la Casa Azul, quien era el responsable de obra y el corresponsable en restauración, y no supo decir quienes eran, esto también nos pareció muy grave, por lo que el día de ayer en la reunión que tuvimos con el Dr. Vergara se le solicito que nos manden la lista de los directores responsables de los proyectos y los corresponsables en restauración; El Dr. Vergara acepto esta solicitud y nos hará llegar esta información.

Arq. J. Eduardo Pérez y Peredo.- Comenta que con respecto a la opinión de la Dra. Loreto, él esta de acuerdo con su postura, además comenta que en su intervención en el Foro Ciudadano del Plan de Manejo del Centro Histórico, expresó que para él hay cuatro actores responsables en la conservación del patrimonio los cuales son: Primero el Propietario del inmueble, que deberá tener ética en la conservación de su patrimonio; segundo, el proyectista, el director responsable de obra y el corresponsable en restauración; tercero el INAH al hacer los dictámenes; y cuarto el Ayuntamiento quien es el que otorga los permisos.

Dra. Rosalva Loreto López.- Propone que el comentario del Arq. Pérez y Peredo, sea tomado en cuenta hacia el futuro.

Dr. Moisés Morales Arizmendi.- Informa que el compromiso y acuerdo al que se llegó con el Dr. Vergara, es de que él enviará la información de los responsables del INAH quienes dictaminan las obras, los Directores Responsables de Obra y los Corresponsables en Restauración, esta información será resguardada e integrada a nuestro archivo.

Ing. Víctor Manuel Canarias Silva.- Comenta que durante la reunión pudo observar varias violaciones a la obra presentada entre ella las alturas que compiten con el entorno, comenta además que el arquitecto nos dijo que él había construido en mejor estacionamiento de la ciudad, el que está cercano de Villa Flora y que Villa Florea cuando el lo intervino ya estaba destruido, lamenta que la intervención del arquitecto proyectista la sustentó bajo el argumento de la inversión.

M. Arq. María de los Dolores Dib y Álvarez.- Expresa que en esa reunión nos quisieron presentar al inversionista como benefactoras que es una familia de Puebla, y que compraron no solamente esos predios sino que han comprado otras más que suman varias hectáreas que tienen por ahí, por lo que se espera que harán otras cosas, y lo lamentable es que nos los presentan como si fueran los salvadores del patrimonio.

Arq. Ambrosio Guzmán Álvarez.- le pareció que la reunión fue "una tomada de pelo" y considera que no solamente se deberá de tomar las opiniones de la comisión, pero cree él que queda un recurso de promover un amparo ante los Derechos Humanos, ya que como seres humanos todos salimos afectados a nuestro patrimonio, todo esto será remitido al comité que tienen, explica cómo ellos han promovido diversos recursos que inclusive han tenido que llegar hasta la Suprema Corte de la Nación.

Dr. Moisés Morales Arizmendi.- Comenta que se tomarán en cuenta todas las opiniones expresadas. Otro de los puntos tratados en esa reunión fue el de recuperar ICOMOS Puebla, que en este momento no existe, y se le comento al Dr. Vergara la necesidad de que el consejo esté representado en ese organismo en la persona del Arq. J. Eduardo Pérez y Peredo, (lee textualmente el oficio de la solicitud) financiando la Gerencia la membresía de esta solicitud; el Dr. Vergara acepto la solicitud, y esto es otro de los acuerdos a los que se llegaron a través de la Comisión de Seguimiento, por lo que se tendrá una presencia más real dentro de la estructura del Patrimonio Edificado y Cultural; da a conocer esta solicitud para respaldar esta solicitud como consejo.

Coordinación General
Secretaría Ejecutiva de la Junta Directiva de los Consejos Ciudadanos
Puebla, Pue., a 28 de octubre de 2015

M. Arq. María de los Dolores Dib y Álvarez.- A manera de comentario informa que en este consejo hay varios de sus miembros que han pertenecido a este Organismo y que por la poca inclusión del Comité de Puebla en el Comité Nacional se fue diluyendo, por lo que se reactivará el ICOMOS Puebla ahora que ya hay una nueva presidenta del Comité Nacional que es la Dra. Graciela Aurora Mota Botello y el Dr. Carlos Hiriart Pardo el Vicepresidente, ellos se han acercado a Puebla para reactivar el Comité de Puebla.

Dr. Moisés Morales Arizmendi.- Solicita la aprobación del consejo para que el Arq. Pérez y Peredo ingrese al ICOMOS Puebla, representando el CCCHyPE.
El Consejo lo aprueba por unanimidad.

6.- PROPUESTA DE LA MESA TEMÁTICA DEL CCCHyPE PARA EL SEGUNDO ENCUENTRO NACIONAL DE CONSEJOS CIUDADANOS.

Dr. Moisés Morales Arizmendi.- Solicita a la M. Arq. Carmina Fernández de Lara, que es miembro del Comité Académico del Segundo Encuentro presente la propuesta que se enviará a la coordinación general del evento.

M. Arq. Carmina Fernández de Lara.- Explica al consejo mostrando en pantalla lo que se presentará y difundirá para la mesa temática del CCCHyPE del Segundo Encuentro Nacional, donde se invitará a participar a diversos sectores de ciudadanos y académicos a presentar ponencias de éxito y de debate, el tema de acuerdo al programa general se decidió que fuera el tema de "Dinámicas de participación social y apropiación del patrimonio", en el documento que se muestra se explica el proceso de selección y presentación de las ponencias además de las fechas importantes que se deberán de tomar en cuenta para estar en los tiempos establecidos.

Arq. J. Eduardo Pérez y Peredo.- Explica brevemente al consejo lo intrincado que ha sido el proceso de organización de este evento, y de cómo se llegó a este punto de la organización general donde la Dra. Natalia Sardá es la Coordinadora General del Segundo Encuentro Nacional y la M. Arq. Carmina Fernández de Lara y un servidor pertenecemos a la Comisión Académica del evento, y la forma de cómo se promocionará será a través de la página web del evento que es www.cconsejospuebla.com y en esa página hay una sección que le corresponde a nuestro consejo y en él hay un correo consejocentrohistorico@ccciudadanopuebla.com donde podrán mandar las ponencias. Comenta que el día de ayer hubo una rueda de prensa con la presencia de todos los Presidentes de Consejos donde se dio a conocer oficialmente el Segundo Encuentro Nacional. Solicita al Secretario Ejecutivo de los consejos explique la forma de cómo se esta difundiendo el evento.

Mtro. Jaime A. Auriolos Barroeta.- Comenta que en la Rueda de Prensa del día de ayer se dio a conocer oficialmente el evento además de la página web del evento que será uno de los medios de difusión, además se están repartiendo trípticos y se harán carteles para difusión en la ciudad, además por del facebook, invita a los consejeros a unirse a ellos para difundirlo ampliamente. Menciona que las inscripciones serán a través de la página en donde las personas que deseen participar lo podrán hacer, recordando que este evento no tiene costo.

Dr. Moisés Morales Arizmendi.- No habiendo comentarios, solicita la aprobación del consejo de la propuesta presentada por la M. Arq. Carmina Fernández de Lara, para que la información se suba en la plataforma del evento.
El consejo aprueba por unanimidad.

7.- COMENTARIOS DE LA PROPUESTA DE PROYECTO DEL CAPÍTULO 8 DEL COREMUN

Dr. Moisés Morales Arizmendi.- Informa que se hizo llegar a todos los consejeros la propuesta de proyecto del Capítulo 8 del COREMUN, invita a los consejeros a externar sus opiniones.

*Coordinación General
Secretaría Ejecutiva de la Junta Directiva de los Consejos Ciudadanos
Puebla, Pue., a 28 de octubre de 2015*

M. Arq. María de los Dolores Dib y Álvarez.- Solicita que se de una semana más para revisar esas propuestas por que será una oportunidad de hacerlo para enriquecer con las opiniones de los consejeros este documento.

Dr. Moisés Morales Arizmendi.- Está de acuerdo con esa propuesta y propone que se de una semana más para la revisión y se mande las opiniones, a la propuesta de este proyecto que ya fue revisado por la comisión de los consejos del Cabildo, y hay una negociación conjunta en donde estuvo trabajando el Dr. Vélez Pliego y la comisión del Cabildo y fueron dinámicas interesantes en donde se llegaron no con propuestas sino con acuerdos, por lo que si es importante si hay opiniones se manden para que se puede concluir las modificaciones del Capítulo 8.

Mtro. Jaime A. Auriol Barroeta.- Comenta que en relación a este punto ya se ha terminado el análisis, salvo las recomendaciones que se puedan hacer y hay un punto importante que comentará y es que cambió el número de integrantes de los consejos ciudadanos, anteriormente se había determinado que el número de integrantes fueran de 15 consejeros y la propuesta de los Presidentes fue de que no hubiera límites, pero por ser consejos especializados no se puede tener un número tan amplio, acordándose que el número de integrantes se determinarán en dos momentos: el primero lo determinará cada consejo al nivel de organización que se tenga, y el segundo este número lo aprobará la Comisión Ejecutiva. En el caso de este consejo el número es de 21 consejeros y considera que se aprobará en un mes más el Capítulo 8, para que posteriormente este número de consejeros lo apruebe la Comisión Ejecutiva.

M. Arq. María de los Dolores Dib y Álvarez.- Le pregunta que si en esta semana surgen diversas opiniones habrá tiempo de ingresarlas. Sugiere que las observaciones que se hagan las envíen al Arq. Pérez y Peredo para que a su vez se las haga llegar.

Mtro. Jaime A. Auriol Barroeta.- Confirma que si será posible ya que ya está todo revisado y solamente se esta revisando el aspecto jurídico y ajustando textos y numerales etc., pero si hubiera algo importante se avisará a los responsables para que sea considerado.

Dr. Moisés Morales Arizmendi.- Solicita la aprobación del consejo para dar una semana más para enviar las opiniones que puedan surgir de esa revisión.
El consejo aprueba por unanimidad la propuesta.

8.- AVANCE DEL PROYECTO CONJUNTO DEL CCCHYPE Y EL CC DE DESARROLLO URBANO RELACIONADO A IMAGEN URBANA DE LA AVENIDA JUÁREZ.

Dr. Moisés Morales Arizmendi.- Informa que se tomaron en cuenta las opiniones que se hicieron en la sesión pasada, y comenta que este proyecto no se hará en este año ya que no daría tiempo, pero si se esta puntualizando este proyecto, en donde participarán estudiantes de Arquitectura y de Diseño Urbano, hay premios en efectivo para el 1º, 2º y 3er lugar pero no se ha confirmado se contarán con ellos; se está revisando los alcances del proyecto que se va a mandar como una primera propuesta a través de carteles ejecutivos que es una primera imagen, considera que es un buen ejercicio entre universidades.

9.- ASUNTOS GENERALES.

M. Arq. María de los Dolores Dib y Álvarez.- Hace la invitación al consejo de dos actividades que está organizando la UPAEP, la primera será un Simposio que inicio este día sobre Santa Teresa de Jesús y el segundo la I Jornada sobre cultura novohispana y serán tres conferencias, estas actividades serán sin costo. La información se enviara a todos los consejeros vía electrónica.

Coordinación General
Secretaría Ejecutiva de la Junta Directiva de los Consejos Ciudadanos
Puebla, Pue., a 28 de octubre de 2015

Dr. Moisés Morales Arizmendi.- Informa que hace entrega en esta sesión al Ing. Canarios un disco para su resguardo y poder ser consultado por los consejeros, conteniendo el levantamiento fotográfico de oriente a poniente y de norte a sur las fachadas de las calles del centro histórico.

Da por concluida la sesión agradeciendo la presencia de los consejeros e invitados.

10.- ACUERDOS

1. Se aprueba por unanimidad el orden del día.
2. El consejo aprueba por unanimidad el acta de la sesión ordinaria del mes de septiembre.
3. El Consejo aprueba por unanimidad el orden del día.
4. Se aprueba por unanimidad el Ingreso al Comité de ICOMOS Puebla del Arq. J. Eduardo Pérez y Peredo representando al CCCHyPE.
5. Se aprueba por unanimidad la propuesta para la mesa temática del CCCHyPE para el Segundo Encuentro Nacional de Consejos Ciudadanos con el tema: "Dinámicas de participación social y apropiación del patrimonio".
6. Se aprueba por unanimidad extender una semana más la revisión del Capítulo 8 del COREMUN.

CONSEJOS CIUDADANOS